

# 和歌山市立四箇郷小学校 5月号 令和3年4月28日 文責 / 校長: 石神 和弘

1年生は入学して早2週間が経ちました。学校での生活にも少しずつ慣れ、昼休みには外で元気に走り回っている姿も見られるようになりました。

### 1年生を迎える集会

4月20日には運動場で「1年生を迎える集会」を行いました。入学式には在校生が出席できませんでしたので、校歌を聞くのはこれが初めてでした。青空の下、先輩たちが元気よく歌って聞かせてくれました。1学期の終業式にはきっと1年生のみんなも元気よく歌ってくれることと思います。

集会では、各学年からそれぞれ一人ずつ代表が出て挨拶をしました。1年生からは「一緒に遊んでくださいね。」と元気よく言うことができていました。最後に「校長先生のお言葉です。」と司会さんからお話する機会をもらいましたので、6年生の方を向いて、「一緒に遊んであげてくださいね。」と言わせてもらいました。すると、6年生の子供達が笑顔で「うんうん」と首を縦に振ってくれていました。

その後、昼休みには6年生がおにごっこをしてくれている姿も見られました。チャイムが鳴って教室に戻る際には6年生に飛びついてだっこしてもらっている子もいました。1年生の子の目の輝き、6年生の子の笑顔、それらを見ていますと、やはり学校は人格の完成を目指す場なのだと改めて思いました。

## なかよし学級開級式

4月21日に、なかよし学級の開級式を行いました。本校には2学級15人の子供達が所属し、一人一人の個性の伸長や課題の克服を目指し、少人数ならではのきめ細やかな学習を行っています。式には所属児童、保護者、各クラスの代表、教職員が参加しました。今年は歌を省き、それぞれの自己紹介の後、各クラスから一人一人への寄せ書き(メッセージ)を手渡しました。心と心の交流ができました。

## 地区別子供会

同じ日、今年初めての地区別子供会を行い、集団登校のグループやそのリーダー、集合場所・時刻などを決めました。翌日からは新しいグループでの登校が始まりました。その様子を見ていますと、リーダーさんを先頭に規律正しく1列で歩いているグループもあります。また、高学年の子と1年生の子が手をつないで登校する姿もたくさん見られます。ある日、途中でこけてしまった1年生の子がいたようで、6年生のお姉さんがおんぶをし、2年生の男の子が背中と胸にランドセルをしょって登校する姿もありました。集団登校がなくなってきている昨今、この四箇郷には古き良きものがあると感じました。

5月の予定 ※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 6日(木) 家庭訪問(南船渡 東有本第3 水道町 新加納 西加納)
- 7日(金) 委員総会(育生会) 19:00
- 8日(土) こどもセンター 10:00 ランチルーム
- 14日(金) 学級委員総会(育生会)18:45
- 20日(木) ALT
- 22日(土) こどもセンター 10:00 ランチルーム
- 2 4 日 (月) 授業参観(赤道) 1 3 : 4 5
- 26日(水) 授業参観(青道)13:45
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 28日(金) 授業参観(黄道)13:45

※ 5月のスクールカウンセラー (SC) は、17日(月)、25日(火)、31日(月)の3回です。事前の予約が必要です。子育ての事や日頃ちょっと気になっている事など、お気軽にご相談ください。 (担当: 教頭 471-2200) 今年度からカウンセリング専門の部屋(カウンセリングルーム)を設けました。場所は北校舎1階です。

#### 春の遠足・加太合宿について

大阪府・兵庫県・京都府に緊急事態宣言が出されました。本県でも5月11日まで不要不急の外出自粛要請が出されている状況です。5月18日に予定している春の遠足ですが、誠に残念ながら中止とさせていただきます。また、5年生の加太合宿ですが、3学期に延期させていただきます。なお、5月18日は給食を実施します。メニューにつきましては追ってご連絡します。

#### 授業参観について

新学期が始まり、お子様の教室での学習の様子、クラスの雰囲気などご参観いただきたいところではありますが、教室の密を避けるため、今年度も分散での開催にします。グループは基本的に赤青黄の登校コース別とします。もし、お仕事の関係等でご都合が合わない場合は担任までご連絡ください。また、事前に参加票をお配りしますので必要事項をご記入の上、職員室前にて受付を済ませてから参観ください。なお、当日の健康状態がすぐれない場合は参加をお控えいただけますよう、お願いいたします。

### 名札の預かりについて

今年度から名札を教室において帰るように変更させていただきます。これは声掛け事案に対する防犯のためです。子供達は登校した際に自分で名札をつけます。1年生も自分でできるよう教室で練習をしています。もし、傷んできた場合はおうちに持ち帰りますので、また新しい名札をお求めください。名札は職員室にて1つ100円で販売しています。なお、購入できるのは大休憩、昼休憩の2回となっています。

## お子様の車での送迎について ~お子様への教育としても~

本校の周辺は住宅地でどこも駐車する場所はありません。**保護者のみなさまには重ね重ね車でのお子様の送迎は極力控えていただけますようお願いします。**特にお迎えとなると、長い時間の駐車となり近隣の住民の方へ多大な迷惑をかけることになります。また、朝の送迎では正門に駐車しお子様を降ろしている方もいます。正門前には横断歩道があり、道路は交通量が多い上に狭く対向が難しい場所です。そのような場所に駐停車している車が1台でもあると、たちまち大渋滞を引き起こしますし、登校する児童への危険度が非常に高くもなります。

一方、裏門も同様に交通量が多く、さらに三差路となっています。線路手前で駐車し、 お子様を降ろしている方もいて、踏切手前で大渋滞を起こしていることもあります。お迎 えでは、連絡所の駐車場を利用している方もいます。連絡所の駐車場は、連絡所を利用す る方のための駐車場です。四箇郷小学校の駐車場ではありません。くれぐれも無断使用さ れませんようお願いいたします。

**子は親の背中を見て育ちます。**お子様のためにと思われてのことというのはよく分かります。お忙しい中の貴重な時間を有効に使われているということもよく分かります。しかし、誰かに迷惑をかけてまで自分の都合を通すのはいかがなものでしょうか。このことはお子様への教育にとってもよくありません。

もし、体調が悪くお迎えに来ていただいた場合や、足を怪我している等、歩いて通学できない事情がある等の場合は学校までご連絡ください。その際は正門を開け、校内へお車を誘導させていただきます。

以上、厳しいことを申しましたが、何卒ご理解いただけますようお願い申し上げます。